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Descobri que importante é ser feliz, seja junto ou
separado... e vai muito além disso o que  vivemos
ninguém apaga... as memórias também são
importantes, não deixei de ser importante por que
hoje sou memória na vida de alguém. A vida é
composta de memórias.
     Como eu queria ter entendido isso mais cedo, mas 
aprendemos vivendo, eu tive que viver pra aprender. 
    Então se você vive hoje situação parecida, permita-
se deixar passar... deixe ir... não queira provar nada
para você, nem para ninguém. Você conhece a sua
história, a sua verdade, o seu íntimo. Basta!
   Viva seu luto e deixe passar... não vai fazer mal
algum voltar a respirar sem dor, voltar a comer, voltar
a sair, se divertir, sorrir, viver! Só se volta a vida,
vivendo! 


